

Frühlingsputz

Am 23. März trafen sich freiwillige Helferinnen und Helfer auf unserer Tennisanlage um die Plätze und das Clubhaus für die beginnende Tennissaison sauber, gepflegt und funktionierend - also für die beginnende Tennissaison startbereit - herzurichten.



Abfall entsorgen



mit Hochdruck reinigen



Mobiliar reinigen

Schränke putzen,
Waren neu ordnen



Neue Schleppnetze
zusammenbauen,
Werbenetz montieren



Präsident
Ruedi testet
und installiert
neue einfache
Kapsel-Kaffee-
Maschinen



Ein grosses Dankeschön an unseren neuen Platzchef Cédric und alle Helfer und Helferinnen für ihren Einsatz.

Hermann